

大銀杏

学校教育目標「やさしく かしく すこやかに」

八生小学校だより
4月特別号

令和5年4月20日発行

ご入学おめでとうございます



4月11日（火）に入学式が行われました。穏やかな天候の中、男子4名、女子6名の合計10名の1年生が入学しました。

新たに1年生を迎え、今年度の全校の児童は51名になりました。1年生が入学することを八生小の子どもたちや先生方はとても楽しみにしていました。

翌日からは給食が始まり4時間授業の学校生活を元気に過ごしました。何か心配なことがありましたら、6年生をはじめ、上級生がたくさん教えてくれると思います。早く学校生活に慣れ、上級生のお兄さんやお姉さんと仲良くなってほしいです。

転入職員の紹介 よろしく願いいたします

○教頭

〇 〇〇（〇〇 〇〇〇〇）

明るく元気な八生小学校のみなさんに会うことができ、とてもうれしく思います。楽しく充実した学校生活になるよう、がんばります。どうぞよろしく願いいたします。

○なのはな学級担任

〇〇 〇〇（〇〇〇〇 〇〇〇〇）

校庭にそびえ立つ銀杏の木。大空に向かってまっすぐに伸びている銀杏の木を見ていると、すがすがしい気持ちになります。

八生小の子どもたちが銀杏の木のようにまっすぐに育つお手伝いができればいいなと思っています。よろしく願いいたします。

○2年生担任

〇〇 〇〇（〇〇〇〇 〇〇〇）

全校のみんなが仲良しで、元気なあいさつが聞こえる八生小学校に着任することができ、とっても幸せです。どうぞよろしく願いいたします。

○4・5年生副担任

〇〇 〇〇（〇〇〇〇 〇〇〇〇）

豊かな自然、新しい校舎の中で明るく素直な子どもたちと一緒に学習できることをうれしく、ありがたく思っています。どうぞよろしく願いいたします。